

Condición Rusa para Limitar Armas a Nicaragua Rechaza E.U.

WASHINGTON, febrero 3 (AP).— Las condiciones soviéticas para limitar el suministro de armas a Nicaragua son "absolutamente inaceptables" para los Estados Unidos, dijo la Casa Blanca.

El Secretario General Mijaíl Gorbachev y otros dirigentes soviéticos han propuesto limitar a las armas policiales sus envíos a Nicaragua si los Estados Unidos ponen fin no sólo a su ayuda a los rebeldes de ese país, sino también a otros países centroamericanos, dijo el vocero Marlin Fitzwater.

Un dirigente demócrata, el congresista Lee Hamilton, había dicho previamente que los soviéticos estaban dispuestos a suspender sus envíos de armas al gobierno de Managua "si nosotros suspendemos nuestra ayuda a los contras".

Fitzwater dijo que la propuesta soviética, presen-

tada tras las quejas de Reagan a Gorbachev por el "apertrechamiento masivo" por parte de los soviéticos al régimen de Managua.

Los soviéticos han divulgado por diversos canales públicos su posición respecto a Centroamérica, que según Fitzwater equivale a "salgan ustedes para poder entrar nosotros".

"No es preciso decir siquiera que esta propuesta no concuerda con nuestros compromisos con las democracias centroamericanas ni con nuestros intereses nacionales", declaró Fitzwater.

Los países centroamericanos que reciben ayuda norteamericana son Honduras, Guatemala y El Salvador.

La aceptación de la propuesta soviética "dejaría

—Favor pase a la página 39.



INSPECCIONA. Nablus, Margen Occidental Ocupada, febrero 3. El Ministro de Defensa israelí, Yitzhak Rabin (centro), es escoltado por tropas, mientras realiza una inspección general aquí. La violencia lleva 8 semanas en estos territorios ocupados por Israel. (Cable-foto AP).

30 Años de Cárcel a Hechor Incendio Hotel Dupont Plaza

San Juan de Puerto Rico, febrero 3 (EFE).— Héctor Escudero Aponte se declaró culpable hoy de 97 cargos por asesinato en segundo grado en el juicio que se sigue por el incendio del hotel Dupont Plaza de esta ciudad, ocurrido el 31 de diciembre de 1986.

Escudero Aponte, principal acusado en el juicio, consiguió negociar una reducción en las acusaciones por asesinato en primer grado.

El fiscal Ismael Bencourt, jefe de la fiscalía de San Juan, pidió a la juez Laura Nieves

—Favor pase a la página 37.



INFORME. Washington, febrero 3. El Director de la Comisión de Seguridad y Cambios de Monedas, David Ruder, presenta el informe sobre la caída bursátil del 19 de octubre de 1987. (Cable-foto AP).

Azcona Respalda Presión Militar E.U. a Sandinistas

TEGUCIGALPA, febrero 3 (DPA).— El Presidente hondureño, José Azcona Hoyo, respaldó hoy la presión militar sobre el gobierno de Nicaragua porque "para Honduras es vital que el vecino país se democratice".

Azcona ofreció declaraciones a la medios de

comunicación nacional mientras los congresistas norteamericanos discutían en Washington sobre la petición del Presidente Ronald Reagan de ampliar en 36.5 millones de dólares la ayuda norteamericana a los contras que combaten al régimen de Managua.

El Presidente hondureño dijo que su país tiene una enorme faja fronteriza con Nicaragua y que el extraordinario rearme de ese país "constituye un peligro para la integridad territorial y la soberanía de Honduras".

"Las fuerzas armadas de Honduras están muy preocupadas por la posibilidad de que los sandinistas se vean liberados de la presión militar y por ello han hecho llegar su inquietud a los senadores y congresistas norteamericanos".

Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 3 (UPI).— La fascinación de la bolsa con la baja de las tasas de interés no impidió hoy una fuerte baja de la bolsa en grandes transacciones.

El promedio industrial Dow Jones, que el martes había subido 8.29, cayó 28.35 a 1.924.57.

Las bajas superaron a las alzas 941 a 649 entre las 1.986 emisiones ne-

—Favor pase a la página 29.



MENOS AGRESIVO. Darwin, Australia, febrero 3. La Princesa Diana observa un cocodrilo de agua dulce, menos agresivo que los de agua salada, mostrado por David Calland, director de la granja de cocodrilos Darwin, en su último día de visita a este país. Los príncipes de Gales visitaron posteriormente a Tailandia. (Cable-foto AP).

Liberados Dos Dirigentes Empresariales en Panamá

PANAMA, febrero 3 (EFE).— Los dirigentes empresariales panameños Alberto Boyd y Carlos González de la Lastra fueron liberados hoy después de que la opositora cruzada civilista pagase 10 mil dólares de fianza por cada uno.

A su salida de la cárcel modelo de esta capital, González de la Lastra, ex-presidente del Consejo Nacional de la Empresa Privada (CONEP), declaró que su detención "es una muestra más de que el ministerio público esta supe-

ditado a los militares".

"Cuando deberían estar investigando las acusaciones que se han hecho contra militares, están deteniendo a ciudadanos pacíficos que lo unico que desean es la implantación de un estado de derecho" en Panamá, agregó el líder empresarial opositor.

Por su parte, el fotógrafo Alcides Rodríguez, del opositor diario "La Prensa", fue detenido y prácticamente arrastrado a dentro de la cárcel por policías de la penitenciaria, cuando tomaba fotografías de la salida de los empresarios.

Boyd, presidente del CONEP, y González de la Lastra, ex-presidente

—Favor pase a la página 38.

15 Miembros del "Cártel de Medellín" Buscan en México

CIUDAD DE MEXICO, febrero 3 (DPA).— La policía judicial mexicana buscaba hoy a más de una decena de cómplices de 22 narcotraficantes detenidos el lunes pasado en diversas ciudades de México con un importante arsenal de armas de alto poder

destinado supuestamente al "Cártel de Medellín", una poderosa banda colombiana de narcotráfico.

Los 22 detenidos, seis de ellos colombianos, confirmaron mantener nexos con el "Cártel de Medellín" y con el grupo denominado "Los extra-".

—Favor pase a la página 36.

\$4 Mil Millones Solicita C.A. a Comunidad Europea

MANAGUA, febrero 3 (DPA).— Una cooperación de 4 mil millones de dólares para hacer frente a una serie de exigencias económicas y sociales fue solicitada hoy por los cinco países centroamericanos a la Comunidad Europea (CEE).

Al terminar una reu-

nión de los cinco vice presidentes del área que se inició ayer en Managua, se planteó al comisionado de la CEE, Claude Cheysson, la ayuda extraordinaria considerada como "plan de emergencia" para poder hacer frente a ne-

—Favor pase a la página 33.

Varios Oficiales Panameños Implicados en Narcotráfico

PANAMA, febrero 3 (EFE).— El ex-consul en Nueva York y hasta hace poco asesor del ejército panameño, José Blandón, señaló a un grupo de oficiales de las fuerzas de defensa de este país como supuestamente implicado en el tráfico internacional de drogas.

En declaraciones publicadas hoy por el opositor diario "La Prensa", el hasta hace poco consejero del comandante de las fuerzas de defensa, general Manuel Antonio Noriega, además de citar al jefe militar, mencionó a diez

—Favor pase a la página 36.

Abrams Advierte Sobre el Retiro de Ayuda "Contras"

WASHINGTON, febrero 3 (EFE).— El responsable de la política estadounidense para Latinoamérica, Elliott Abrams, aseguró hoy que los sandinistas prometen democracia porque están "atemorizados" por la continuación de la ayuda a los "contras", cuya aprobación es "absolutamente crítica".

Abrams, que confió en que la Cámara de Representantes aprobará hoy un paquete de 36.25 millones de dólares de asistencia económica y "letal" para los rebeldes antisandinistas, dijo a la cadena ABC que si "se abandona a los contras el mensaje se escuchará hasta en Afganistán".

Thomas Foley, líder de la mayoría demócrata en la Cámara, aseguró,

por su parte, que los fondos serán rechazados por los legisladores, porque el 10 por 100 de ellos son para la compra de material militar.

El congresista señaló que "después de rechazarse (la ayuda) estamos dispuestos a trabajar para ofrecer algo al proceso de paz" de Esquipulas, firmado en agosto pasado por los cinco presidentes centroamericanos.

Foley, entrevistado también por ABC, destacó que el acuerdo de Esquipulas ha logrado un "movimiento lento, pero estable", hacia la paz y agregó que Estados Unidos puede solventar sus disidencias con Nicaragua reanudando las negociaciones bilaterales, que Washington abandonó en 1985.